
家賃などの
生活の為に

学生への
支援金に

医療現場
の支援に

企業や
失業者の
支援金に

コロナ対策に！
なによりもまず

財源の
用意なし 3,000億円

※自民会派 独自試算による

大阪市を分割することによる経費の増大

（200億円／年×15年間）
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反対！
莫大なコスト負担が足かせとなり、肝心な住民サービスが低下することに！

それでも今、貴重な税金を“大阪市廃止”のために使いますか・・・。

11
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1
日 

住
民
投
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へ
！
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９
月
３
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市
会
本
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に
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て
」

都構想に使われる！
1,340億円が

・イニシャルコスト（庁舎やシステムの整備等）　・ラニングコスト（15年分）　・職員体制（人員増分）

さらに！+

市民が負担！？
計4,340億円！！

市民1人あたりにすると・・・

約16万円!

はじめました。

大阪市議会議員団

今
や
る
べ
き
こ
と
は

　「
大
阪
市
廃
止
」で
は
な
い
！
お友達登録で
自民党の活動を
いち早くお届け！
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大阪市を4つの特別区に分割するため必要な経費は増えますが、
国からの仕送り（地方交付税）は増えません。

Q2. 特別区は国からの仕送り（地方交付税）を
　　増やしてもらえるの？

そのため、年間200億円（自民試算）もの仕送りが足りなくなります。
国の地方制度調査会では、大阪市民が“茨の道”を歩むことになる・・・と
指摘されています。
住民投票では大阪市民にその重い判断が問われています。

児童相談所を各特別区に
1ヶ所（計4ヶ所）設置

大阪市を残して4ヶ所の児童相談所を運営した方が効果的です。
4特別区バラバラになると、これまで積み上げてきた一体性の強みが発揮で
きなくなります。現在の森之宮のこども相談センターと同等の機能を有する
ものを設置できるのでしょうか？人員確保・人材育成の問題あり。

ホンマ？

Q & A都構想

前回よりも「都構想がより良くなりました！」って聞いたけど・・・

大阪府から特別区へ追加仕送り
（年20億円×10年間）

この時点で特別区が財源不足であることを露呈しています。年20億円は
１特別区あたり5億円。大阪市を4つの特別区に分割するため必要経費は
増えますが、国からの仕送り200億円が足りない状況では焼け石に水です。

ホンマ？

庁舎整備費を315億円削減

新北区の庁舎（現大阪市役所）を新淀川区と新天王寺区が間借りする
ことになりました。独立した自治体が自前の庁舎さえ持つことができない
のです。このような事例は国内では離島くらい。
それほど財政が厳しい状況で特別区が誕生することを意味しています。

ホンマ？ 現在の24区役所の
窓口サービスは維持

名前は区役所ですが、実際は地域自治区事務所となり明らかな格下げとなります。
区長もいません。区独自予算もありません。1,000人以上の職員が区役所を
離れ、特別区本庁に移されます。ニア・イズ・ベターの観点からも現状より
バージョンダウンしています。ある日、突然なくなることもあります。

ホンマ？
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Q4．水道料金は上がってしまうの？

水道料金は、大阪市域外から選出された議員が7割占める
大阪府議会が決めることになります。

都構想になると大阪市域の水道事業だけ大阪府の管轄になります。
4特別区から選出される府会議員の人数は全体の3割だけ。
特別区民の声が反映されにくくなります。

なぜなら、実際に現在の大阪市が他市からの入所を大きく制限している
ように、各特別区においても、待機児童解消のため、まずは自らの特別区民の
入所を優先することでしょう。

Q6．違う特別区の保育所には通えなくなるの？

特別区間で入所調整を行うとされていますが、
いずれ特別区を超えての入所は困難になることが予想されます。

良くなった４条件ってホンマ？？

4,000億円以上の市民負担をかけて大阪市廃止するよりも
せっかく今日まで築き上げてきた大阪府と大阪市

府と市の役割を明確化し、ゼロコストで新しい大阪を作るべき！

Q3. 住民説明会は開催されないの？

前回の住民投票では、市内全24区で計39回の説明会が開催され
ました。しかし、今回は新型コロナ感染拡大防止のため、開催回数
はたったの8回（他にオンラインで3回）、しかも参加人数は限定
されることになります。
法律で「市民理解を促進するよう内容について分かりやすい説明を
しなければならない」と明記されていますが、行政が十分な説明を
果たすことなく投票へ進むことが懸念されます。

新たに誕生する特別区は、東京都の特別区とは違い、財政的に極めて脆弱
ぜいぜい

莫大な特別区設置などの費用負担により、特別区の財政は
非常に厳しく、現在の住民サービスに影響が出ます。

Q1. 住民サービスは維持されるの？

特別区の財政シミュレーションには、市民利用施設の縮小・削減が
想定されています（17 億円分）。プール、スポーツセンター、
老人福祉センター、子育てプラザの縮小削減が想定されています。

都構想は政令市を廃止し特別区を設置する都市制度の変更で
あり、経済成長との因果関係はありません。

Q5. 知事に司令塔を一本化すると大阪は成長するの？

経済が成長するなら他の政令市でも進められるべきですが、
政令市廃止を進める都市は大阪市以外ありません。

区役所の役割ダウン！！

区役所の役割ダウン！！

区役所の役割ダウン！！

大阪市のまま設置すべき！！

大阪市のまま設置すべき！！

大阪市のまま設置すべき！！足りない！
これでは

庁舎は区外の遠方に！！

庁舎は区外の遠方に！！

庁舎は区外の遠方に！！

足りない！
これでは


